



し せい 至 誠

生徒指導部だより
種子島中央高等学校生徒指導部 6月号
平成26年 6月30日

1 くり返す

～谷川俊太郎～

くり返す

くり返す

くり返すことができる
あやまちをくり返すことができる
くり返すことができる
後悔をくり返すことができる
だがくり返すことはできない
人の命をくり返すことはできない
けれどくり返さねばならない
人の命は大事だとくり返さねばならない
命はくり返せないとくり返さねばならない

谷川俊太郎

くり返す



私たちがくり返すことができる
他人の死なら
私たちはくり返すことはできない
自分の死を

人の命の重さを考えたことがありますか？自分にとって、身近な人の死を経験した人であれば、もしかすると考えたことがあるかも…。人は、『あやまちをくり返す』愚かな生き物なのかも知れませんが、それでも『くり返すことのできない』ものがあるということ、わからなければいけないと、この詩(落首)の中で谷川俊太郎さんは言っています。

自分だけでなく他人の命も大事だということを、もう一度心に留めてもらいたいです。具体的には、他人の存在(その人の個性や主張等を含めて)を認めることが重要だと私は考えています。それは、『思いやり』という言葉でも表現できるものです。種子島中央高校の生徒たちが、他人を思いやれるやさしい人間であってほしいと、心から願っています。

2 SNS(ソーシャル・ネットワーキング・サービス)に関する事件

①慶大生がLINE「死んでくれ」で逮捕

LINEで「死んでくれ」とメッセージを送り、自殺をそそのかした疑いで、大学生(21)が逮捕された。亡くなったのは交際していた女子学生(21)で、LINEのやりとりの後で、自宅マンションから飛び降りた。報道によると、自殺教唆の疑いで逮捕されたのは慶應大学法学部3年生。無料で通信やメッセージが送れるアプリ「LINE」を使い、交際していた女子学生(当時21)に「お願いだから死んでくれ」などとメッセージ7通を送信した。その後、女子学生は東京都内の自宅マンション8階から飛び降りた。女子学生は男からの

メッセージを見た後、友人に「死にます」と送信。両親宛ての遺書もあったという。

②「写真投稿」の事例

問題になった時期	都道府県	主な行動・行為	その後、投稿者がどうなったのか
2011年7月	福岡県	自転車の飲酒運転をしたことをTwitterで告白	・プロフィール, mixi 等他 SNS 情報等より実名、所属大学名が特定され掲示板サイトに書き込まれる。 ・大学より停学処分を受ける。
2013年3月	大阪府	男子大学生が複数名でテーマパークでの迷惑行為を行い、ブログやTwitterにその内容を投稿	・プロフィール, mixi 等他 SNS 情報等より実名、所属大学名が特定され掲示板サイトに書き込まれる。 ・威力業務妨害容疑で家庭裁判所に送致される。
2013年6月	高知県	コンビニエンスストアのアルバイト従業員が売り場のアイスクリーム用冷蔵庫に入り、写真をFacebookに投稿	・アルバイト先から解雇される。
2013年7月	京都府	10代のアルバイト店員が、店内の冷蔵庫に寝そべった写真をTwitterに投稿	・アルバイト先の企業より「社内規定に基づき処分の予定」と公表される。 ・投稿者自身の住所と思われる情報が掲示板サイトに書き込まれる。
2013年8月	北海道	10代の少年がパトカーの屋根に上り、その写真をTwitterに公開	・器物破損容疑で逮捕される。

携帯電話(スマートフォン含む)やインターネット利用の仕方については、以前から注意を呼びかけています。悪用されたり、使い道を誤ったりすることもあるようです。上記の①②の例は、その一部でしかありません。使い方について保護者とよく話し合っ、家庭内ルールを決めることが必要です。保護者には、ご自分のお子さんが携帯電話をどのように利用しているかを、把握することをお勧めいたします。

3 今後の主な日程

- 7月 1日(火) インターンシップ事前マナー講習(2年)
- 7月 5日(土) 土曜講座(全学年) ○7月 7日(月) 全体朝礼
- 7月 9日(水)～11日(金) インターンシップ(2年)
- 7月14日(月) 学年朝礼 ○7月15日(火) 生徒会各種委員会
- 7月16日(水)・17日(木) クラスマッチ
- 7月18日(金) 終業式